



# かけはし

飯豊町立第一小学校 学校だより 令和3年11月 2日

## 豊かに表現！一っ子フェスティバル

校長 平田 史彦

飯豊山の頂が新雪に輝いています。

学校では、総合的な表現力と自主性や協調性の向上をねらいに、一っ子フェスティバル（学習発表会）を開催しました。今年度も新型コロナウイルスの感染防止の観点より、10月22日（金）を児童向け、23日（土）をお家の皆様向けと2日間の開催としました。各学年とも発表のめあて



を決めて、見ている人に声や思いが届くように何度も練習したり、発表することを詳しく調べてまとめたり、小道具を作ったりして準備を進めてきました。各学年の内容は、1年生は体育と音楽、2年生は群読、3、4年生は劇、5年生は群読劇、6年生は問題提起劇と様々でしたが、積み上げてきたがんばりをしっかりと発表することができました。子ども達も、「めあて通りに発表できた」「緊張したけれど大きな声で発表することができた」など、満足感や達成感を持って終了することができました。この一っ子フェスティバルを通して、子ども達は、大きな声で発表したり歌ったり、体を動かしたり演じたりする表現力が向上しました。また、友達と力と心を合わせることの大切さや創り上げていくことのすばらしさも学びました。「美しい心と丈夫な体」の育成につなぐ一っ子フェスティバルとなりました。お家の皆様には、服装や道具の準備、参観についてご理解とご協力をいただき心より感謝いたします。

## 第51回 創立記念日

11月1日は、本校第51回目の創立記念日です。今年度は、校長式辞中心の式です（回数の一の位が‘0’と‘5’の年はご来賓の皆様にお越しいただきます）。本校は、昭和46年、萩生小学校、中小学校、黒沢小学校の3校が統合し、飯豊町立第一小学校として創立いたしました。以来、歴代の教職員とお家の皆様、地域の皆様、飯豊町様とが手を取り合い、努力を積み重ねてきました。今日の本校の発展があるのは、まさに、多くの皆様のご尽力とご支援、ご協力のお陰です。心より感謝申し上げます。式辞では、「校章の由来」と「第一小で学べることに感謝の気持ちと誇りを持ち、それを行動として表すこと」を話しました。短い時間でしたが、本校の伝統を振り返り、気持ちを新たにして、みんなで笑顔溢れる学校になるようがんばっていくことを確認しました。皆様には、今後とも温かいご理解のもと、ご支援ご協力をお願いいたします。

# 学習発表会「一っ子フェスティバル」10月22日・23日



1年表現「体を動かして楽しもう」



2年群読「言葉遊びをしよう」



3年劇「へそまがり」



4年劇「ヒュードロンお化け学校」



5年郡読劇「走れメロス」



6年問題提起劇  
「未来はぼくらの手の中に」

## 校内陸上記録会10月5日(火) 新記録・タイ記録樹立者 おめでとう！！

### 男子100M走

6年 渡部 准輝さん 13秒3

### 女子50Mハードル走

6年 長岡 采葉さん 9秒1

(タイ記録)

### 男子600M走

1年 佐藤 歩さん 2分28秒5

1年 渡部凛太郎さん 2分31秒7

### 女子600M走

1年 山口 姫奈さん 2分44秒2



## 12月の予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	水	安全点検日 校内授業研 防犯ブザー点検	9	木		17	金		25	土	
2	木		10	金		18	土		26	日	
3	金		11	土		19	日		27	月	年末年始休業～6日 口座振替日
4	土		12	日		20	月	校外子ども会	28	火	
5	日		13	月		21	火		29	水	学校閉庁日
6	月		14	火		22	水		30	木	学校閉庁日
7	火		15	水		23	木		31	金	学校閉庁日
8	水		16	木		24	金	2学期終業式			